

Ernest Lejéas, chevalier de la Légion d'honneur, ancien membre du Conseil général de la Côte-d'Or, s'était uni à sa cousine, Marie-Louise Maret de Bassano. Armes : *de gueules au chevron d'or accompagné en chef de deux étoiles d'argent placées à côté l'une de l'autre : franc-quartier de comte sénateur* (1).

135. .... 1808. Lettres patentes conférant le titre de baron de l'Empire à Jacques-Pierre-Marie-Louis-Joseph Puthod, général de division, commandeur de la Légion d'Honneur, chevalier de Saint-Louis, né à Bagé-le-Châtel, le 28 septembre 1769, mort à Libournes (Gironde), le 31 mars 1837. Soldat au régiment de la Couronne en 1785, M. Puthod était capitaine en 1789 et adjudant-général lors de la campagne de Belgique ; chargé, en 1793, du recrutement dans la Côte-d'Or, il devint général de brigade en 1801, commandant du Haut-Rhin en 1806 et général de division en 1809. Gouverneur de Maestrick, il battit complètement, le 31 mai 1813, la garde royale prussienne, enleva Breslau, mais fut fait prisonnier à Lawemberg, le 29 août de la même année. Rentré en France en 1814, il se rallia aux Bourbons et devint vicomte et inspecteur général de la 5<sup>e</sup> division militaire. Son nom est gravé sur l'arc de triomphe de l'Étoile. Armes : *Coupé au 1<sup>er</sup> parti d'azur à la croix d'or cantonnée de quatre étoiles de même et de gueules au signe de baron militaire : au 2<sup>e</sup> de gueules au chevron d'or posé à dextre senestré d'un lion contre-rampant d'argent* (2). V. n° 136.

(1) Franc-quartier qui est d'azur à un miroir d'or en pal autour duquel se tortille et se mire un serpent d'argent ; ce franc-quartier a été supprimé en 1825. V. *Nouveau Manuel complet du blason*, par Jules Pautet du Rozier. Paris, Rozet, 1854, p. 205.

(2) Nous devons communication de ces armoiries à l'obligeance de M. Alcide Georgel, d'Elbeuf.